
CLUB ~:QUESTRt: DE LA MRC t> 'AC-roN 

PROCÈS-VERBAL 
VENDREDI 10 SEPTEMBRE 2021 
Lieu : 800, 4' Rang. St-Théodore d'Acton 

i\lDIBRES DU CONSEIL D'ADMINISTRATION 

PRt:SENTS: Daniel Turco\ 
Sylvie Shaw 

Daniel Marois Jany Proulx 
Isabelle Fréchette Pierre Dupuis 

ABSENTS : Mélanie Bérubé Jocelyn Leclerc 

1. O UVERTURE DE L'ASSEMBLÜ 

Daniel Turco! déclare l'assemblée ouverte à 19h45. 

2. LECTU RE ET ADOPTION DE L'ORDRE nu JOUR 

Lecture par Daniel Turco!. 

Jean-Claude Boucher 
Annie Ringuet 

3 . LECTURE ET ADOPTION DU l'ROCt'::S-VERliAL UE LA DERNIÈRE ASSEM Dl. f.E 

Le procès-verbal du 28 août 2020 est lu pnr Danil'I Turco\. Son adoption est proposCe par Sylvie Shaw 
et secondée par Daniel Maroi s. Adopté il l'unanimi té. 

4. COURRIER 

j Étui de com_ptc: -85 , 19S 

5, RAPPORT FINANCŒR ET COi\ll'"rt: HE BANQUE 

Solde en date du 8 septembre 202 1 : 22 727 .61 S 

6. Co~wn:s ,\ l'A\'t:R 

7. COMITI-': DE LOISIRS 

Annulation du purty de lin de saison. 

La randonnée du verger a lieu comme prévu le 25 scptr.:mbrc. 

Proœ$-vorb:l/du10stip/$mbt'o202! 
Club tquestro de /o MRC Acto,, 



8. DROIT DE PASSAGE ET SIGSALISATION 

11 y a de beaux sentiers boisés qui s'entrceroisenl à St-Théodore près du chalet Gauthier. sur des terres 
appartenant à différents propriétaires. Il serait bien d'avoir l'autorisation officielle d'y circuler et de 
pouvoir mettre un peu de signalisation. On emprunte un sentier principal sur lequel il y a de la 
signalisation du club équestre et on bifurque à l'occasion dans ces sentiers. 

9, VARIA 

L'assemblée générale annuelle se tiendra le vendredi 5 novembre dans une salle du Centre sportif. 

Daniel Marois nous infom1e qu' Endomondo est discontinué. Cette application servait à tracer les 
sentiers. On va regarder pour autre chose. On peut s' infonner entre autres aupfCs de Cheval Québec ou 
d"autres clubs équestres. 

JO. DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION ET LEVÉE DE l.' ,\SSEMBLf:E 

La prochaine réunion aura lieu le vendredi /g novembre 2021 suite à l'assemblée générale annudlc. 
Levée de l'assemblée à 21h, proposée par Pierre Dupuis et secondée par Isabelle Fréchette. Adoptée à 
l'unanimité. 

Président 

Proais-vtrbal du 10 septomb<~ 1021 
Club jquostre Of/ 18 MRC ACI0/1 

Secrétai re 
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